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Anfrage 
 
des Abgeordneten Vilimsky  
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Liese Prokop Stipendium 
 
 
Seit dem Wintersemester 2004/05 vergibt der ÖIF im Auftrag des BM.I Stipendien an 
Asylberechtigte im außerordentlichen Studium ("Liese Prokop Stipendium"). 
 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 
 
 

Anfrage: 
 
 

1. Wie viele Stipendien wurden an Asylberechtigte im außerordentlichen Studi-
um seit dem Wintersemester 2004/05 vergeben? 

2. Wie viele Stipendien wurden an Asylberechtigte im außerordentlichen Studi-
um seit dem Wintersemester 2004/05 pro Jahr vergeben? 

3. Wie hoch ist ein Stipendium dotiert? 
4. Wie hoch waren die Kosten für diese Stipendien pro Jahr? 
5. Wie hoch waren die Gesamtkosten für diese Stipendien seit dem Winterse-

mester 2004/05? 
6. Welche weiteren Stipendien wurden vergeben? 
7. Wurden auch Stipendien an Asylwerber vergeben? 
8. Wenn ja, in welchem Umfang? 
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